

学校だより No.7 平成30年8月28日 敦賀市立中央小学校

↓中央小ホームページ



1学期後半スタート!!

37日間の夏休みを終え、8月27日(月)から授業を再開しました。休み中はご家族のふれあい

の時間をたっぷりとっていただけたましたでしょうか。家庭学習やお手伝いなどでお子様 にとって有意義な時間をお送りいただいたことに感謝申し上げます。

今年の夏は異常な猛暑で、全国各地で熱中症や暑さによる被害が相次ぐ中、中央小学校でもプール開放を連日中止するなどの措置をとらせていただきました。プールを楽しみにしていた子どもたちは残念がっていたようですが、学校までの行き帰りや水泳時の熱中症のリスクを、安全第一に考えての対応としてご理解ください。なお、開放できた2日間に監視をしていただいた保護者の皆様には、暑い中大変ご負担をおかけしました。ご協力ありがとうございました。

休み明けの27日(月)には、子どもたちの元気な顔が戻ってきました。6月から続いていた外壁と床面の改修工事が終わり、リニューアルされた体育館で全校集会を行いました。校長から夏休みの「学習と仕事」についてのふり返りと、代表児童の活動などについて話をしました。

また、生徒指導担当の橋本先生から、9月の生活目標「身だしなみを整えよう」についてのお話と、9月1日から始まる敦賀まつりへの参加の仕方についてのお話がありました。お祭りへも意義のある参加ができればと思います。

PTA奉仕作業ありがとうございました

夏休み最終日の8月26日(日)に奉仕作業をしていただきました。保護者の皆様が約50名、児童が約60名、教職員約30名の参加がありました。

樹木の剪定、花壇や中庭・校庭の草刈り、教室の壁紙補修、トイレ掃除など、暑い中で2時間にわたる作業をしていただきました。子どもたちもしっかり分担の仕事をしてくれる姿があり、とてもうれしく思います。美しくなった学校で、1学期後半の学校生活を始めています。ありがとうございました。









夏休み中の活動の紹介

7月26日~31日 訪韓児童親善使節団が韓国(東海市)訪問

敦賀市の代表としてお隣の 国「韓国」を訪問しました。 中央小からも、6年生1名、 5年生1名が参加しました。 言葉や国の文化の違いを体験 し交流してきました。





8月3日~5日 姉妹都市親善友好少年交歓研修(水戸市へ)

敦賀市の姉妹都市である茨 城県水戸市を訪れて見学や交 流をしてきました。写真は敦 賀駅での出発式の様子です。

中央小からも、6年生3名 が参加しました。





8月1日 BFC(少年消防クラブ)が消防体験

BFCの5年生15名が、 消防署へ行って活動をしまし た。とても高いはしご車のか ごに乗せてもらったり、消火 訓練やロープ渡りなど貴重な 体験をしてきました。





8月2日 6年生が小中連携合同授業(松陵中学校・粟野中学校)

6年生が小中連携合同授業 で松陵中学校と粟野中学校へ 行き、他の小学校の人と交流 しながら授業を受けました。

中学校の先生の英語や他の 小学校の先生の授業もありま





した。次の交流の機会として、11月に中学校での部活動の説明会が予定されています。

敦賀まつりへの参加 ■』┃■』┃■┃┃■┃■┃┃■┃■┃┃

9月1日(土)~4日(火)はふるさと敦賀の街をあげての大 きな行事である「敦賀まつり」が開催されます。子どもたち も楽しみにしているこの行事ですが、縁日を楽しむだけでな く、お祭りの行事を見学して由来や歴史を学ぶなど、自分なり りの関わりを持って参加できるといいですね。



中央小学校としては、5年生が1日(土)に行われるカーニバル大行進に出演します。

中央小5年チームは 15時10分に氣比神宮前をスタートする予定です。 神楽通りで1回演技→メイン会場で1回演技→相生通りで1回演技となります。